

3号目になりました!!

MEI NEWSが3号目になりました!!

最近「読んでよー!」とか「MEI NEWS (このみい) してる!!」という声を頂いており、涙がとろけちゃうくらい嬉しいです(TT) ありがとうございました!
 読んで下さる皆様のおかげで「毎回このし喜んで頂いておられます。今後ともどうぞお付き合い下さい!
 東栄町の生活を3ヶ月。だいたい慣れてきましたか、毎日今まで体験して二つの新しいことが「次を起す」のときと夢の中にいる気分です。笑

私、東栄生活「このし」はホントにいいよー!!

先日、東栄町での一大イベント「ホタルの散歩道」がありました!! このイベント市民が有志で実行委員会を立ちあげて開催しているんです!
 私は「ホタル」——うにちよろと「こけろ」お手伝い「せし」頂いたので「おかげで、もう東栄町民の可憐さにびっくりして!!」それだけ、自分の得意分野を生かして、あのステージまで「作りあげた」イベントだと思えば本当に感激します。
 二つは「ホタル」が同じにいること、とても幸せなことだと思っております。



人生初ホタルにも感激!!
 やっぱり東栄いい所だ——! と思っただけです!!

VOL3

初めの方にちよろと ABOUT ME

名前は松本芽衣(むらもと めい)です。
 現在22歳、大学を卒業してすぐに、東栄町に移住してきて、今は地域おこし協力隊として活動しています。
 東栄町民3ヶ月です!!

-2025. June- MEI NEWS



超がつく程、ホタルが人間。新しいことをするのが大好きで、割と常に動いていて「こけろ」日常を大変なことが「こけろ」めっちゃめっちゃ写真を撮るよ!! 二つに「来」からもう2000枚笑
 この町で「こけろ」瞬間が「多」か!!

東栄町レポート

今回は私が「こけろ」に移住して「こけろ」から感じた「東栄町」あるあるをお話したいのかなど。
 最近気がいたことは、町民の人は大抵「東栄」って言うこと。私を移住したときの時は、「東栄町、東栄町」と言っていましたか、最近では「東栄」って言うように勝手に「こけろ」なりました!!
 あ、私は三河の出身じゃないので、初めは三河弁にもびっくりしました。 (ほんとに「〜ざら」って言うんだって。私のお気に入り三河弁は、「じりまいらー?」って「こけろ」!! 私「三河弁に染まる日はくるのか!!」

WHAT IS CS??

前回の引き継ぎ、私の関わっているCS (コミュニティスクール) についてお話しできれば「こけろ」思っています。
 要するにCSについて簡単に「お伝えすると、学校や子どもたち、地域が抱える課題を学校だけに任せるのではなく、地域全体で解決しよう! という取り組みです。
 東栄町では、「笑顔と語り子どもを育む力を信じて〜」というテーマを掲げ、未来を担う子どもたちを「地域みんな」で「育」てよう! 持続可能な地域をつくらう! と活動しているところです。
 今、私は、地域と学校をつなぐ「こけろ」活動を主に「こけろ」しています。具体的には、小中学校の地域学習を行うための、学校と地域の方々のマッチング、打ち合わせや日程調整、当日の同行、取材、発信などをやらせて頂いています。
 この活動をやっている、あの「こけろ」で「こけろ」金銭業の「こけろ」で「こけろ」東栄町には本当に誇れる要素が「こけろ」あるなと実感します。
 これから、そんな東栄町の良さを町全体で大切にしていくよう「こけろ」取り組んでいきたいと思っています!!